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審議会等の議事の要旨（要点） 

（基本情報） 

会議名称 令和 7 年 1 月柴崎学習館運営協議会会議録概要 

開催日時 令和 7 年 1 月 17 日（金曜日）18 時 30 分～20 時 

開催場所 柴崎学習館 作業室 

次第 １ 11 月定例会議事録の承認 

２ 報告事項 

（１）各委員からの近況報告など 

（２）事務局からの報告 

  ・１月に実施（開始）の事業について 

①市民企画講座「おいしい紅茶をご一緒に」 

３ 協議事項 

（１）地域活性化講座の企画について 

・冬休み子どもまつり（実施の報告） 

・誰でもダンス（実施の報告） 

（２）第 48 回すわっ祭について 

・第１回実行委員会の内容について 

・その他 

（３）令和 7 年度夏休み学習室の運用について 

（４）その他 

配布資料 １.令和 6 年 11 月柴崎学習館運営協議会会議録概要 

２.第 48 回すわっ祭関連資料 

出席者 ［委員］末松、楢崎、田村、服部、奥田、岡本  

[欠席］米田、松本 

［事務局］𠮷田、乾、加藤 

公開及び非公開 公開 

傍聴者数 0 人 

会議結果 １.11 月定例会議事録の承認 

●司会：岡本委員 

２.報告事項 

（１）各委員からの近況報告など 

楢崎委員：生涯学習審議会で市長に答申案を提示。 

①学習館に新しい期待を寄せられているようなので、職員体制を手

厚く、と要望。 

②立川は、歴史的に軍都としての特殊な町で、その背景を考えた複

合施設を要望。 

社会教育を市庁部局に移管することなく教育委員会に属することの

確認をした。 

田村委員：2 月 16 日市民文化フェスティバル開催。（プログラム配布）

14 番の柴崎町文化会の津軽三味線をよろしく。 
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服部委員：12 月定期演奏会は盛況でした。次は 6 月に予定。 

奥田委員：12 月 6 日錦学習館での研修会に参加。後ほど改めて報告。 

英会話教室を主宰。6 中学習支援は生徒減。英検類似スピーキングテ

ストは都立高校の受験に有利。その対策授業を始める予定。 

岡本委員：通信制高校の報告。「オストメイトひろめ隊」は、第一回

打合せをして絵本作りを進めている。ヒューマンキャンパス高等学校

は、3 月 15 日に商店街にてイベント主催予定。大人とのやりとりで、

高校生にとってメールの打ち方なども学習になっている。まちねっと 2

月号に掲載予定。 

松本委員：（欠席のため、事務局代読）富士見町文化祭。3 月 1 日カ

ラオケ、3 月 2 日芸能大会の予定。第一学園高等学校の出演を岡本委員

よりつなげて頂いた。感謝。来館を。 

（２）事務局からの報告 

事務局：1 月 30 日「おいしい紅茶をご一緒に」満席。 

３.協議事項 

（１）地域活性化講座の企画について 

事務局：2 点報告。 

「冬休み子どもまつり」運営は、工作を中心にサークルに協力いた

だき、小学生のボランティアも参加。盛況でした。 

「誰でもダンス」盛況。参加者世代別で、試みてもよいかも知れな

い。 

先に、（３）にとびます。 

事務局：学習コーナーの利用が盛ん。令和 7 年度夏休み期間の夜間

利用を考えている。利用時間延長。 

奥田委員：夏休みの利用率は？ 

事務局：教室はあまり多くはない。教室内のレイアウトを変更して

みたい。 

奥田委員：経験上、机が壁に向かっていると脚が窮屈。余裕を持っ

た配置を。 

岡本委員：塾でも壁に向かっている配置が主。 

事務局：いずれにしても、配置など工夫していきたい。スタート期

間は 7 月 20 日頃から 8 月 31 日まで。 

田村委員：利用率の減る真夏なので、（夜間も）よいのでは。 

楢崎委員：夜間の教室利用の実態は。 

服部委員：夜間利用における子どもたちの自転車利用の安全対策

は？ 

事務局：小学生 6 時。中学生 7 時。高校生 8 時まで。 

 服部委員：ヘルメット利用の注意喚起を。 

末松委員：基本的にいいと思う。学習館ではいろいろな人の見守り

があり、安全なのでし。 

事務局：進めさせていただきます。 
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（２）すわっ祭について 

・1 月 24 日実行委員会開催。資料配布。 

・各部門に分かれて、話し合う。 

（４）その他 

・利用者懇談会について 

奥田委員：作成の配布物の確認。12 月 6 日の交流会にて他市の職員

などと話す機会があり、情報共有できた。福生市では、社会教育関係

団体に登録すると自動的に交流会に参加することになる。まつりの運

営についても、自動的に実行委員になる。会議は自己紹介から始まり、

どんな会があるのか、お互いにわかる。等、将来的に参考になる。幸

学習館では、かわせみ祭の反省会と同時に懇談会をやっている。すわ

っ祭ふりかえり会と同時期に行ってみるのはどうか？ 

祭りに参加していない人たちの扱いが課題。/以前、同様の話が出た。

ご検討を。/すわっ祭に参加しない団体が、参加しにくくなるのではな

いか？/敬遠される可能性も/一部、二部制では？/次年度以降に祭に参

加したらと促す。等々の意見が出た。 

次回の会議で、すわっ祭のふりかえり会の日程決めを。 

・事務局：2 月 15 日土曜日午後の研修会を予定。/出席予定は、奥田

委員に決定。 

以上 

 

※次回開催は令和 7 年 2 月 20 日（木）18 時 30 分～第２教室 

 教育委員会生涯学習推進センター 柴崎学習館 電話 042-524-2773 

 


